

# Nachwuchs-Weltelite misst sich im Eissportzentrum Oberthurgau

Nach dem Nationenturnier im letzten Dezember ist es den Verantwortlichen der Eishalle erneut gelungen, einen Grossanlass mit hoffnungsvollem Hockeynachwuchs nach Romanshorn zu bringen.

06.02.2023, 11.54 Uhr

 Merken

 Drucken

 Teilen



Das Eissportzentrum Oberthurgau (EZO) in Romanshorn ist einmal mehr Austragungsort eines hochkarätigen Hockey-Nachwuchsturniers.

Bild: Reto Martin

(red) Diese Woche messen sich anlässlich des Fünf-Länder-Turniers die besten 16- und 17-jährigen Eishockeyspieler der USA, Finnland,

Tschechien, Schweden und der Schweiz im Eissportzentrum Oberthurgau (EZO). Es werden somit fünf der Top 8 Eishockeynationen teilnehmen und die Nachwuchs-Weltelite vertreten.

Nebst dem vielleicht weltbesten Team, der USA, kann man gleichzeitig auch auf die herausragenden Finnen gespannt sein. Die Schweizer U17-Mannschaft hat bereits im Dezember 2022 aufgezeigt, dass dieser Jahrgang und das gesamte Team mitten in der Weltelite einen starken Auftritt haben und eine wichtige Rolle auch in diesem Turnier spielen können.

### **1000 Übernachtungen für Hotels**

Für die Austragung dieses Länderturniers im Oberthurgau setzte sich die EZO-Organisation wieder gegen starke Konkurrenten durch. Mit diesem Erfolg werden von in- und ausländischen Gästen in den sieben Tagen rund 1000 Hotelnächte benötigt, welche vorwiegend und bei Kapazität in Oberthurgauer Hotels gebucht werden. «Somit gelingt es der EZO AG, mit den beiden Grossanlässen vom Dezember 2022 und Februar 2023 dem regionalen Tourismus eine äusserst wichtige Wertschöpfung einzubringen und gleichzeitig zu einem sehr positiven Image- und Bekanntheitsgrad im In- und Ausland beizutragen», heisst es in einer Mitteilung der Veranstalter.